

KIM

Jum'at Berkah, JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Banyumas Silaturrahmi ke Korem 071/Wijayakusuma

Agung widodo - BANYUMAS.KIM.WEB.ID

Aug 26, 2022 - 22:40



BANYUMAS- Jaringan Pengelola Zakat Infak Shadaqah (JPZIS) kultur Nahdlatul Ulama (NU) Berkah Remen Silaturrahi (BERES) Purwokerto Barat Banyumas yang didirikan pada tanggal 20 Oktober 2021 bertepatan dengan Hari Santri Nasional (HSN), sebagai kepanjangan tangan dari Pimpinan Cabang (PC) LAZISNU yang didirikan pada tahun 2014, kepanjangan tangan dari Pimpinan Wilayah (PW) LAZISNU yang didirikan tahun 2013, kepanjangan tangan dari Pimpinan Pusat (PP) Lembaga Amil Zakat Infak Shadaqah Nahdlatul Ulama (LAZISNU) yang didirikan pada tahun 2004 sebagai amanah Muktamar NU ke-31 tahun 2004 yang digelar di Asrama Haji Donohudan, Boyolali, Jawa Tengah.

Komando Resort Militer 071/Wijayakusuma, disingkat Korem 071/WK, adalah Komando Teritorial bawah Kodam IV/Diponegoro. Korem 071/WK memiliki wilayah tugas meliputi wilayah eks Karesidenan Banyumas dan Karesidenan Pekalongan, Makorem 071/Wijayakusuma bermarkas di Sokaraja, Banyumas.



Kepala Staf Korem (Kasrem) 071/Wijayakusuma Letkol Inf Candra, S.E., M.I.Pol., menerima silaturahmi pengurus harian dan petugas lapangan JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas yang dipimpin oleh Ustadz Daryanto yang didampingi KH Achmadi, di Mako Korem 071 Wijayakusuma.

Silaturahmi dan kunjungan ini dilakukan pada Jum'at 26 Agustus 2022, untuk memperkuat, mempererat dan menyuburkan rutinitas syiar jalinan silaturahmi serta sinergitas TNI dan JPZIS NU Care-LAZISNU Beres di wilayah Kabupaten Banyumas.

Wakil Ketua JPZIS Beres, Ustadz Daryanto didampingi Dewan Pengawas, KH Achmadi dan Djarmanto dalam silaturahmi juga ditemani sekretaris, bendahara dan sebagian petugas lapangan JPZIS BERES, yang merupakan kepanjangan

tangan dari PC LAZISNU Kabupaten Banyumas, sebagai Relawan NU Care-LAZISNU Pejuang pengemban amanah dalam pengelolaan zakat infaq dan shadaqah masyarakat Banyumas.

Wakil Ketua JPZIS Beres, Ustadz Daryanto, yang memimpin rombongan JPZIS Beres dalam silaturahmi, kunjungannya ke Korem 071 Wijayakusuma, menyampaikan perkenalan dan mengenalkan satu persatu personil JPZIS Beres yang ikut hadir, dan menyampaikan maksud dan tujuan silaturrahminya, disamping syiar LAZISNU dan memperkokoh jalinan silaturahmi, sinergitas TNI-JPZIS NU Care-LAZISNU Beres di wilayah Banyumas, untuk ikhtiar pelaksanaan 4 pilar program LAZISNU bersama TNI dikemudian hari," jelas Ustadz Daryanto.

Kasrem 071/Wijayakusuma Letkol Inf Candra, S.E., M.I.Pol., berharap, sinergitas dan soliditas yang terjalin dengan baik, dapat terus dijaga dan ditingkatkan dalam rangka mewujudkan sebuah negeri dengan kebersamaan akan banyak mengumpulkan kebaikan alam, kebaikan perilaku penduduk di wilayah Kabupaten Banyumas khususnya dan Indonesia umumnya.

"Kasrem 071/Wijayakusuma, sangat berterima kasih, mengapresiasi agenda silaturahmi dan kinerja JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas kali ini, dan juga sangat berharap terus terjalin kokoh jalinan silaturahmi, bisa bersinergi TNI-JPZIS NU Care-LAZISNU Beres dalam merawat kepedulian sosial kemanusiaan", ujar Letkol Inf Candra, S.E., M.I.Pol.

Letkol Inf Candra, S.E., M.I.Pol., juga berpesan beberapa hal, semoga para relawan kemanusiaan yang tergabung dalam NU Care-LAZISNU untuk terus meningkatkan pengetahuan, wawasan dan ketrampilan serta kemampuannya secara profesional yang proporsional disetiap tugasnya sebagai pengurus harian (PH), petugas lapangan (PL) JPZIS Care-LAZISNU Beres atas tugas yang diembannya.

"Terus Kembangkan pemikiran, keilmuan, sinergitas bersama berbagai institusi, dengan sigap dan semangat Akhlakul Karimah sebagai ciri khas pejuang NU Care-LAZISNU yang sejati, yang tidak mudah menyerah, tidak mengenal pamrih serta semara-mata berharap ridlo-NYA dalam berjuang demi kemaslahatan umat," tandasnya.

"Terbukti dan teruji dengan sekeping uang receh koin yang masyarakat dermakan dengan memasukan ke dalam kaleng koin JPZIS BERES, sangat berarti bagi mereka yang membutuhkan paska pandemi C-19 selama 2 tahun, kami akan dukung dan persilahkan semua jajaran TNI sampai ke Desa dan Kelurahan untuk bisa ikut ambil bagian bekerjasama dan menpercayakan ZIS kepada NU Car-LAZISNU ", kata Letkol Inf Candra, S.E., M.I.Pol.

"Kegiatan ini juga sekaligus memperkokoh sinergitas antara TNI-JPZIS Care-LAZISNU Beres di wilayah Banyumas untuk menjaga persatuan kesatuan yang harus diamal praktakan, guna bersama-sama menciptakan situasi Banyumas yang aman, tertib, kondusif dan baldatun thayyibatun wa rabbun ghofur," tutup Kasrem 071 Wijayakusuma.

Dikesempatan akhir Dewan Penasehat JPZIS BERES, Achmadi, menyampaikan terimakasihnya atas semua penyambutan yang hangat dari Bapak Kasrem

071/Wijayakusuma beserta staf. “Terimakasih atas penyambutan yang begitu luar biasa penuh dengan keakraban dan kekeluargaan, masih berkenan menyempatkan waktu untuk menerima kami ditengah-tengah kesibukan tugas dan terima kasih untuk semua arahan, nasehat motifasi penyemangat Tim JPZIS BERES”, ucap Achmadi.

Editor : JIS AGUNG

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI